

Neue Seidl-Bank vor dem Murnauer Rathaus

Verschönerungsverein stiftet Sitzmöglichkeit

Murnau – Anlässlich des 100. Todestages von Emanuel von Seidl hat der Murnauer Verschönerungsverein der Markt-gemeinde eine Holzbank gestiftet, die einst der berühmte Architekt entworfen hatte. Sie wurde am Donnerstag vor dem Rathaus aufgestellt.

„Ursprünglich haben zwei solcher Bänke ab 1905 gegenüber vor der Brauerei Zacherl

gestanden“, sagte Beirat Welf Probst. „Seidl hat ja damals viele Häuser im Markt gestaltet und dabei auch solche Accessoires eingebracht.“ An dieser Vorlage hatte sich Schreinermeister Alexander Adelberger bei der Fertigung des guten Stücks orientiert, das diebstahlsicher mit zwei Ketten in der dahinter befindlichen Mauer verankert wurde.

Die mit weißem Mattlack versehene Bank besteht aus zertifiziertem, tropischem Kambala-Holz, das witterungsbeständiger ist als die Eichenbänke Seidls seinerzeit.

„Das ist eine phantastische Sache, dass die schöne Bank jetzt vor dem Rathaus steht“, betonte Vizebürgermeisterin Dr. Julia Stewens (Freie Wähler) bei der Präsentation. her